

Stadt Pinneberg • Postfach 2063 • 25410 Pinneberg

An die

Teilnehmerinnen und Teilnehmer des  
STADTRADELNS 2020

Bismarckstraße 8, 25421 Pinneberg  
Telefon: 04101/211-200  
Fax: 04101/211-400  
BGM@stadtverwaltung.pinneberg.de

Pinneberg, 22.06.2020

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer des  
STADTRADELNS 2020,

danke! Ich danke Ihnen allen von Herzen, dass Sie alle dieses Jahr für Pinneberg beim STADTRADELN dabei waren! 702 Pinneberger\*innen sind dieses Jahr für unsere Stadt an den Start gegangen – fast ein Drittel mehr 2019. Gemeinsam haben Sie nur für Pinneberg 183.727 Kilometer erradelt. Sie haben damit nicht nur die Kilometerzahl aus dem Vorjahr verdoppelt, sondern das beste Ergebnis überhaupt seit Pinnebergs Teilnahme am STADTRADELNS aufgestellt. Und uns, die Stadt Pinneberg, an die Spitze im gesamten Kreis Pinneberg katapultiert!

Unglaublich!

Ich bin so stolz auf Sie!

Ihr grandioser Erfolg beweist: Unser Pinneberg ist auf dem Weg zur Fahrradstadt! Politik und Verwaltung sorgen für die nötigen Voraussetzungen und die Infrastruktur mit Velo-Routen, Fahrradstraßen, Fahrradstellplätzen und bald sogar einem eigenen Fahrradparkhaus. Aber dass auch die Stimmung danach ist, dass die Menschen dieses Fahrradgefühl leben und lieben – das, liebe Stadtrader\*innen, liegt nur an Ihnen! Weil Sie dieses Gefühl in persona sind. Und es werden immer mehr! Wunderbar!

Mein besonderer Dank gilt dem ADFC Pinneberg und seinem Vorsitzenden Ulf Brüggmann, der hier bei uns mit Fug und Recht als der „Vater des STADTRADELNS“ gelten muss. Und natürlich unseren vielen Fahrrad- und Sportvereinen, die mit viel Engagement und Herzblut Sport, Gesundheit und Fortbewegung mit Nachhaltigkeit und Klimafreundlichkeit verbinden.

Besonders bedanken möchte ich mich auch bei den zahlreichen Pinneberger Lehrer\*innen und Schüler\*innen, die das Stadtradeln frühzeitig und mit Begeisterung in ihren Schulunterricht eingebunden und unfassbar viele Kilometer in nur drei Wochen geschafft haben! Dass wir so eine tolle Platzierung erreicht haben, hat sehr viel mit dem Schulzentrum Nord, der THS und der JCS zu tun. Ihr seid wunderbar!



Doch das letzte Wort gehört natürlich den Sponsor\*innen – allen voran Hauptsponsor Bane Schwenn und seinem Team von Rad.Pflege. Bane, Sie haben einen Zweirad-Zauber in diese Stadt gebracht, den wir so noch nicht gehabt haben und den ich als sehr bereichernd empfinde. Danke schön, dass wir bei diesem Thema immer auf Ihre Unterstützung zählen dürfen. Genauso wie auf so viele andere, ohne die das Stadtmarketing nicht mehr als 60 großartige Preise unter allen Teilnehmer\*innen verlosen könnte. Danke! Wenn wir Sie brauchen, sind Sie da. Das ist alles andere als selbstverständlich und mehr als ein Geschenk und Ihr klares Bekenntnis zu dieser Stadt!

MIT FREUNDLICHER  
UNTERSTÜTZUNG VON

**RAD·PFLEGE**

*Fahr Rad.*

Hauptsponsor



Die große Party musste ja leider wegen der Coronapandemie ausfallen. Aber alle Preise werden nach den Sommerferien verlost und an die Gewinner\*innen kontaktarm vom Stadtmarketing versandt.

Und weil nach dem STADTRADELN auch immer vor dem STADTRADELN ist, hoffe ich, dass wir uns nächstes Jahr bei der Auftaktfahrt 2021 persönlich sehen werden. Und dass wir auch in 2021 wieder auf Ihre Teilnahme und Begeisterung zählen dürfen. Bleiben Sie gesund!

Ihre  
Urte Steinberg  
Bürgermeisterin

*Urte Steinberg*